

DIARIO " LA ESTRELLA "  
VALPARAISO, 25 DE JUNIO DE 1988.

## USM acreditará calidad académica de una universidad santiaguina

■ **Acreditación académica.** en las especialidades de Ingeniería otorgará la Universidad Santa María a la Universidad Mayor, que funcionará en Santiago a partir de 1989; así lo establece un acuerdo suscrito ayer entre las dos casas de estudios superiores.

La USM cumplirá el rol de entidad examinadora de los planes de estudio y de los exámenes de título en tres carreras de Ingeniería civil: industrial, electrónica y computación e informática que impartirá el nuevo plantel capitalino. El convenio de acredita-

ción académica fue firmado por los rectores Arturo Niño de Zepeda Schele, de la USM, y Rubén Covarrubias Giordano, de la Universidad Mayor.

El vicerrector académico de la USM, Rodolfo Martínez, destacó la firma del

convenio recordando que en la actualidad existe un compromiso similar con la Universidad Gabriela Mistral en la acreditación de sus carreras de Ingeniería civil y con dos institutos profesionales de Santiago en carreras de Ingeniería de ejecución informática.